

PELITA

Kejuaraan Menembak Open Tournament Dandim 1008/Tabalong - Cup I, Harap Lahirkan Atlet-Atlet Profesional

Maskuri - TABALONG.PELITA.WEB.ID

Oct 10, 2022 - 15:30



Dandim 1008/Tabalong Serahkan Piala Kepada Juara Menembak Open Tournament

Tabalong. Kodim 1008/Tabalong menggelar Kejuaraan Menembak Open Tournament Dandim 1008/Tabalong Cup I, berlangsung selama tiga hari sejak Jumat – Minggu, kegiatan dilaksanakan di Makodim 1008/Tabalong, Jl. Jaksa Agung Soeprapto, Kecamatan Tanjung, Kabupaten Tabalong.



Terselenggaranya acara ini dalam rangka memperingati HUT TNI ke-77 tahun 2022. Sementara acara ini mengusung tema Bersama Rakyat TNI kuat, Bersatu berjuang, kita pasti menang.

Bertempat di Aula Pandu Sakti, Minggu sore, (08/10/22) Dalam sambutannya Dandim 1008/Tabalong Letkol Czi Catur Witanto menyampaikan melalui kegiatan ini diharapkan dapat melahirkan atlet-atlet yang profesional dan menjadi kebanggaan daerah.

“Kami berharap dengan kegiatan perlombaan ini tentunya akan melahirkan atlet-atlet yang bisa mewakili provinsi masing-masing dari Kalsel, Kalteng, Kaltim, Kaltara dan sebagainya yang membawa nama Kalimantan” ungkap Dandim.

Dalam Kejuaraan Menembak Open Tournament Dandim 1008/Tabalong Cup I terdapat beberapa kelas yang diperlombakan diantaranya Kelas Benchrest PCP dan Mounte, Brenchest HV WRABF 25 m, Mounte 41 m, Brenchrest Pump 25 m, Tripos PCP 33 m, Tripos Pump 27 m, dan lainnya.

Dandim juga mengucapkan terimakasih kepada rekan-rekan yang telah hadir dan berpartisipasi di Kodim 1008/Tabalong.

“Setiap bertanding pasti ada kalah dan juara, bagi yang juara jangan sombong tetap rendah hati dan tetap berlatih dan bagi yang belum mendapat juara tetap berlatih sehingga bisa menjadi juara di pertandingan lain, kuncinya tetap berlatih dan berlatih” Pesan Dandim.

Lanjut Dandim, dengan terselenggaranya Dandim CUP yang pertama ini kedepannya diharap dapat terus berkelanjutan, para atlet bisa menggunakan lapangan tembak yang ada di kodim untuk berlatih.

Kegiatan penutupan Kejuaraan Menembak Open Tournament Dandim

1008/Tabalong Cup I dihadiri oleh Kalapas Kabupaten Tabalong, Kabid Metal Silhouette, Dispora Kabupaten Tabalong, Ketua Umum Perbakin Tabalong. (Pendim1008)